



13 de noviembre de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **lunes, 18 de noviembre:** Reunión de la Junta Educativa. [Detalles aquí](#).
- **martes, 19 de noviembre:** Reunión y Programa del Comité de Servicios Estudiantiles Especializados del Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#).
- **jueves, 21 de noviembre:** Reunión de planificación del Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#).
- **miércoles, 27 de noviembre-viernes, 29 de noviembre:** Receso de Acción de Gracias.

Reportes de Calificaciones de Elementales Disponibles Hoy

Los reportes de calificaciones del primer trimestre para estudiantes elementales ya están disponibles en Infinite Campus. Los padres y tutores legales tienen acceso al Portal de Padres de Infinite Campus a través de un nombre de usuario y contraseña únicos. Por favor [haga clic aquí](#) para iniciar la sesión en su cuenta de Portal de Padres Infinite Campus. [Esta sección](#) del sitio web de U-46 tiene información sobre los reportes de calificaciones,



calificaciones, fechas límite y los Estándares de Aprendizaje de Illinois; haga clic [aquí](#) para obtener instrucciones paso a paso sobre cómo acceder a los reportes de calificaciones elementales de su hijo(a) en su cuenta del Portal para Padres de Infinite Campus.

Como recordatorio, las calificaciones de progreso están siempre disponibles en Infinite Campus, junto con la información sobre la asistencia de su hijo(a), la información de contacto de los maestros y el horario del autobús si es aplicable. Las calificaciones de progreso permiten a los padres monitorear cómo le está yendo a su hijo(a) en clase sin esperar hasta el final del trimestre para hacer preguntas a los maestros sobre cómo proporcionar apoyo adicional a su hijo(a) que pudiera estar teniendo dificultad en alguna materia.

A partir del año escolar 2024-25, las calificaciones reportadas para los estudiantes serán una combinación de la demostración de dominio de un estudiante a través del trabajo sumativo, formativo y de práctica intencional. Más información sobre el aprendizaje basado en estándares se puede encontrar en nuestro sitio web [aquí](#), así como en este [video detallado](#) o [este folleto](#).

Nota: Los padres y tutores legales de nuestros estudiantes de preescolar y kindergarten encontrarán los reportes de calificaciones de nuestros estudiantes en la aplicación Learning Genie. Las instrucciones sobre cómo descargar Learning Genie e iniciar una sesión en su cuenta se pueden encontrar [aquí](#).

Día de los Miembros de la Junta Educativa

Para reconocer los esfuerzos sobresalientes de los casi 6,000 miembros electos de las juntas educativas en todo Illinois, el 15 de noviembre de cada año se celebra el "Día de los Miembros de las Juntas Educativas." Los miembros de la Junta Educativa son elegidos para formar parte de la confianza de sus comunidades diversas y están encargados de cumplir con las expectativas y aspiraciones de la comunidad para la educación pública de sus hijos(as). El Distrito Escolar U-46 tiene siete [miembros electos de la Junta Educativa](#), y la Junta fue [reconocida recientemente](#) por sus excepcionales prácticas de gobierno por la Asociación de Juntas Educativas de Illinois.

Por favor, acompáñenos en agradecer a los miembros de la Junta Educativa U-46 por su servicio en las redes sociales usando las etiquetas #JuntaU46 y #GraciasMiembrosdelaJunta. Las próximas reuniones de la Junta se encuentran en el [calendario de U-46](#), junto con detalles sobre cómo puede asistir a las reuniones en persona o verlas en línea.



Semana de la Educación Estadounidense

La semana que viene es la Semana de la Educación Estadounidense, que se celebra la semana antes del Día de Acción de Gracias como forma de reconocer nuestro sistema educativo público en Estados Unidos. [Cada día de la semana tiene su propio tema](#), durante el cual celebramos a los miembros de nuestra comunidad escolar pública, incluyendo padres, profesionales de apoyo educativo, educadores y maestros(as) sustitutos(as). La Junta Educativa de U-46 realizará una proclamación de la Semana de la Educación Estadounidense en su reunión del 18 de noviembre. Por favor, acompáñenos a expresar nuestro agradecimiento por la valiosa función que nuestros maestros(as), conductores(as) de autobús, paraprofesionales, trabajadores(as) del servicio de alimentos, secretarías(os), conserjes y otros desempeñan en la vida de nuestros estudiantes.

SEMANA DE LA EDUCACIÓN ESTADOUNIDENSE

Del 18 al 22 de noviembre
#AEW2024



Charla P.E.P. - Vapeo

¡Padres! ¡Únase con nosotros para una...
CHARLA MOTIVADORA
UNIVERSIDAD DE LOS PADRES
Preparar | Educar | Prevenir

Cómo afrontar la epidemia del vapeo y la prevención del consumo de drogas con los adolescentes

Savannah Pierce Walker
Especialista en educación preventiva, Distrito Escolar U-46
Nicole Wheatley
Coordinadora de proyectos, Coalición para un Elgin seguro y saludable

18 de noviembre del 2024
6:00-7:00 PM

Biblioteca pública Gail Borden
Sala Elgin (segundo piso)

¡Los asistentes participarán en sorteos!

Este evento es gratuito para el público e incluirá traducciones al inglés y al español. Los niños de 4 años o menos pueden asistir con sus padres. Los estudiantes de 11 años o más pueden visitar la biblioteca sin compañía, pero se les recomienda que eviten asistir con sus padres debido a la naturaleza sensible del material.

Invitamos a los padres de U-46 que deseen herramientas para ayudar a sus hijos(as) adolescentes a evitar el vapeo y el abuso de sustancias a asistir a la Charla P.E.P. de la Universidad de Padres el lunes, 18 de noviembre, a las 6 p.m., en la Biblioteca Pública Gail Borden, 270 N. Grove Ave., Elgin. Además de U-46, otras organizaciones que están colaborando en el evento son la Coalición para un Elgin Seguro y Saludable y el Centro Ecker para la Salud del Comportamiento. La Charla P.E.P. es gratuita para el público e incluirá interpretación al español. Más detalles

disponibles [aquí](#).

Nueva Escuela Intermedia en Bartlett - ¡Necesitamos Sugerencias!

¡Nuestro distrito se complace en compartir que la construcción de la nueva Escuela Intermedia en Bartlett está avanzando muy bien y sigue programada para abrir sus puertas en el año escolar 2025-26 para servir a nuestra comunidad! Como parte del proceso, invitamos a opinar sobre posibles nombres para la escuela. Según la Política 4:150 de la Junta Educativa de U-46 [sobre la Administración de Instalaciones y Programas de Construcción](#), las



decisiones sobre los nombres reflejan nuestros valores y honran la historia local, la geografía o a personas notables que han contribuido a la educación o a la comunidad. La Política de la Junta 4:150 establece específicamente:

Si se nombra en honor a una persona, las siguientes pautas determinarán el nombre de las instalaciones:

1. No se tomarán en consideración los nombres de personas vivas.
2. El candidato debe haber realizado una contribución significativa a la sociedad.
3. El nombre debe aportar prestigio y estatus a una institución de enseñanza.
4. El nombramiento se presentará en una breve declaración de tres párrafos que contendrá:
 1. Datos biográficos.
 2. La contribución significativa.
 3. Una declaración de por qué una escuela debería llevar el nombre de la persona.

Cualquier persona interesada en presentar una recomendación debe enviar un correo electrónico con su nominación a brianlindholm@u-46.org antes del miércoles, 20 de noviembre de 2024. Esperamos trabajar juntos para encontrar un nombre que represente la visión y las aspiraciones de nuestros estudiantes y comunidad.

Mesa Redonda del CAC



La reunión de diciembre del Concilio Asesor de la Comunidad será una mesa redonda con los miembros de la Junta Educativa del Distrito Escolar U-46 y los miembros del Gabinete. Se llevará a cabo el jueves, 5 de diciembre a las 7 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., en Elgin. Si usted está interesado en ayudar a planificar este evento anual, le invitamos a

participar el jueves, 21 de noviembre, a las 7 p.m., a través de Zoom [aquí](#).

Concurso de la Camiseta de los Windy City Bulls

Atención estudiantes de U-46 que disfrutan de las artes gráficas - Si eres hábil usando Adobe Illustrator, ¡considera participar en nuestro concurso para diseñar una camiseta para los Windy City Bulls!

El Distrito U-46 ha sido seleccionado para representar esta temporada la Noche de la Herencia Hispana de los Windy City Bulls, y han pedido que nuestros estudiantes compitan para producir un diseño especial de la camiseta que el equipo usará el 21 de marzo en un juego contra los Capitanes de la Ciudad de México.



Los participantes deben ser estudiantes de U-46, y los diseños elegibles deben ser creados en Adobe Illustrator e incorporar elementos de la cultura hispana, la historia y la comunidad. Se recomienda el uso de colores vivos.

Los diseños finales deberán presentarse antes del 6 de diciembre. Los miembros del equipo directivo de los Windy City Bulls juzgarán los trabajos para determinar los finalistas y el diseño ganador.

El artista ganador recibirá un uniforme completo oficial personalizado con su apellido y su número favorito, además de cuatro entradas para el partido del 21 de marzo.

Para participar en el concurso, complete este [formulario de Google](#), y se le enviará directamente el archivo con el diseño en Adobe Illustrator.

Día de los Veteranos



Escuelas de todo el Distrito honraron a los veteranos esta semana con ceremonias especiales, exhibiciones y programas. Puede ver más fotos en las páginas de [Facebook](#) e [Instagram](#) de U-46.

¡No Falte!

Clase de 2029

Se anima a los padres y tutores legales de estudiantes de 8º grado a asistir a una noche informativa en la escuela secundaria a la que asistirá su hijo(a). Las cinco escuelas secundarias de U-46 estarán llevando a cabo un evento a principios de diciembre. En estas sesiones, las familias se reunirán con los administradores de la escuela secundaria y el personal, para ver un horario típico de la escuela secundaria, recibir una visión general del proceso de selección de curso para el año escolar 2025-26, y mucho más. [Aquí](#) encontrará las fechas completas.

Concilio Asesor Afro-Americano

La próxima reunión del Concilio Asesor Afro-Americano se llevará a cabo virtualmente a las 6 p.m. el jueves, 12 de diciembre. El enlace Zoom para unirse está disponible [aquí](#), y [aquí](#) encontrará más información. Todos son bienvenidos.

Más Recursos

¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



Care Solace

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiares. Encuentre más información [aquí](#).



Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.





School District U-46

All means all.

